
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                                                                      Augsburg, den 28.10.2016 

 

Pressemitteilung 
 

SPD setzt sich für LEDVANCE- Produkte ein 
 

Fraktionsvorsitzende Margarete Heinrich: „Die Verbu ndenheit zu dem 
Unternehmen und den Beschäftigten ist uns ein große s Anliegen- der Standort 
Augsburg muss gesichert werden“. 
 
Die SPD-Stadtratsfraktion hat die Stadt Augsburg beauftragt, zu prüfen, inwieweit man 
die Produktinnovationen von LEDVANCE (ehemals OSRAM) im Stadtgebiet 
eingesetzt werden könne. Bei einer Betriebsbesichtigung hatte die  SPD –
Stadtratsfraktion die Gelegenheit, sich vor Ort auch über  zwei neuartige Produkte zu 
informieren. Es handelt sich  um Gabionen mit LED Leuchttechnik und um 
Röhrenvoltarikanlagen. 
 
Fraktionsvorsitzende Margarete Heinrich: „ Es ist beeindruckend, wie motiviert die 
Vorstandschaft und Belegschaft trotz der vor kurzem stattgefundenen Übernahme 
sind. Dies ist nicht selbstverständlich. Der Innovationsmotor der Geschäftsleitung und 
der Mitarbeiter läuft unermüdlich. Die außerordentliche  Motivation ist in den geführten 
Gesprächen deutlich zu spüren gewesen,  so Heinrich. Für Ein Unternehmen wie 
LEDVANCE sei der nationale und internationale Absatz der Schlüssel zum Erfolg. 
 
SPD-Stadträtin Angela Steinecker:„ Wir können als Kommunalpolitiker nicht in die 
geschäftspolitischen Entscheidungen eingreifen, aber wir können einen Beitrag 
leisten, den Standort zu sichern und wenn möglich auch auszubauen“. Gabionen 
seien  in Augsburg häufig in Gärten und auf Firmengeländen zu sehen. Entsprechende 
Produkte würden sich beim Innovationspark sehr gut platzieren lassen. Man 
unterstreiche damit, dass auch in Augsburg innovative Unternehmen ansässig seien.                     
 
 

F.d.R.  

Michael Egger 

Fraktionsgeschäftsführer 

 


